

Basel, 10.07.2023



Liebe Geschwister

Im Namen der Pastorensuchkommission haben wir die erfreuliche Mitteilung, euch noch einen zweiten Bewerber für unsere vakante Pastorenstelle vorstellen zu dürfen.

Michael Voth, geb. 11.02.1991 in Neuwied / Deutschland ist Absolvent der Freien Theologischen Hochschule Giessen.

Er ist zur Zeit als Missionar in Pakistan tätig.

Michael Voth ist verheiratet und hat zwei kleine Kinder. (3,5 und 1,5 Jahre)

Gerne würde er in Basel mit seiner Familie Wurzeln schlagen. Durch wiederkehrende Predigtdienste in der Schweiz und einer engen Zusammenarbeit mit Schweizer Kollegen im Ausland, ist er mit der Schweiz und dem Schweizerdeutsch vertraut.

Michael Voth versteht russisch, das Sprechen auf russisch fällt ihm eher schwer, sagt er von sich selber, englisch spricht und versteht er sehr gut. ;-)

Michael Voth hat bereits in Deutschland während rund fünf Jahren als Pastor mit Schwerpunkt Jugend und Geflüchtete gearbeitet. Neben der Gemeindeleitung, Verkündigung und Seelsorge unterrichtete er Religion an der Schule.

Michael Voth «Weiss sich von Gott berufen, allen Menschen durch Verkündigung, Lehre und Nachgehen zu verhelfen mittels ihrer Verbindung zu Christus zu geistlich reifen Menschen zu werden.» (cf.Kol.1:28f.).

Deshalb schreibt er, ist er leidenschaftlich gern Pastor.

Es geht nun darum, dass die Gemeinde einen ersten Eindruck von ihm erhält.

Darum laden wir herzlich ein zur

Predigt: Sonntag, 16. Juli 2023, 10.00 Uhr

Beim Kirchenkaffee im Anschluss an den Gottesdienst wird Gelegenheit sein, persönlich mit ihm ins Gespräch zu kommen und sich eine erste Meinung zu bilden.

Nutzt diese Möglichkeit!

Die Pastorensuchkommission